

PRESSEMITTEILUNG #195 – 18. Juni 2020

Dr. Ralf Stegner:

**Die richtige Wahl!**

Zur heutigen (18.06.2020) Wiederwahl von Marit Hansen zur Landesdatenschutzbeauftragten gratuliert der Vorsitzende der SPD-Fraktion, Dr. Ralf Stegner:

„Im Namen der SPD-Fraktion gratuliere ich Frau Hansen herzlich zu ihrer Wahl. Frau Hansen zeichnet sich durch ihre hohe fachliche Expertise, ihre ruhige und besonnene Art, aber auch durch die notwendige Hartnäckigkeit bei ihrer schwierigen Aufgabe des Schutzes unser aller Persönlichkeitsrechte aus. Gerade in einer Zeit, in der es sowohl Firmen als auch staatliche Stellen mit diesen offenbar nicht so genau nehmen, ist das wichtiger denn je! Deshalb ist sie genau die richtige Wahl für die Funktion der Landesdatenschutzbeauftragten!“